
 

「昨年開業したばかりですが、持続化 100 万円の申請できますか。」など、7 月には

いっても、支援金などの相談を通じて 4 名の入会がありました。神戸市も【独自

の支援制度を予算化】し、国の家賃支援金と合わせて、持続化の申請も続きます。

【制度を活用】して、商売を維持・継続させましょう。 

なんとしても、この夏の間に、500 名民商の峰を築きましょう。困ったことは、

何でも『ご相談ください。』と相談会を開催しています。ただ、予約制となってい

ます。まずは、お電話ください。お願いします。 

 

 

 

500 名会員めざし・商工新聞・共済会を増やし、前進を 

勝ち取りましょう。そして、コロナを退治しましょう。 
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ご協力、よろしくお願いします。 

 

7 月の法律相談は、 

17 日(金)2 時からで

す。ご予約ください 

 

 

7 月 3 日の【日本共産党・清水国会議員】に、コロナ対策や税金

などに関する国会への要望を伝える参加者 ㊤写真 

 

入会者と共に、山田副会長㊤ 6 月 30 日【相談会】にて 

相談会、毎火曜  開催しています。

共済会 1000 円でこん

なにいい制度、良いで

すね・・・と新会員さ

んが夫婦で「加入」

 




